年生「まつナビ

▲長崎大学井手先生からのアドバイス

で発表する内容の検討に入り、 い、まとめました。その後中間発表 要資料の作成に着手しました。 表に向けて、各班で課題を出しあ 二年生は、七月七日(火)の中間発 緊急事態宣言が解除されたこ

地域協働学習実施支援員の中上徹 てくださりました。 生徒にたくさんの指導・助言をし 先生が来校されました。 ともあり、 長崎大学の井手先生と 先生方は



▲松浦市役所松本さんの講義

年生では、「松浦市の現状~デー

松浦市の課題について、さまざまな 義が行われました。データに基づく、 政策企画課の松本行央さんによる講 口」「産業」「社会保障」「教育」「行 タから見るまつうら」と題して、「人 、度から学ぶことができました。 の5分野について、松浦市役所

(吉井中出身

普通科

本山

健斗)

▲熱心にメモをとる1年生

りました。どちらもこの松浦市 けて商品を作られており、 から世界や大手企業などに向 輪部分を作っていることを知 行う企業です。 を主とした製品の製造・販売を ムの屋根を作っておられます。 こい」と思いました。 中興化成工業は、 また、近江鍛工は新幹線の車 例えば東京ド フッ素樹脂

今後のまつナビ・プロジェクト活動計画

6月30日(火)14:00~15:30 コンソーシアム会議

7日(火)13:25~15:15 中間発表

15:30~16:30 運営指導委員会及び

コンソーシアム等意見交換会

7月30日(木)08:25~16:30 フィールドワーク

ウィルス感染症対策を行い、松浦市 望者をバス2台に分け、新型コロナ 内の企業の活動について学びま 内企業バスツアーとして、近江鍛工 た。六月十六日(火)、十九名の参加: 三年生は松浦市の御協力のもと、 一年生で「まつナビ」を経験した





▲中興化成工業での講話

問で学んだ内容をまとめ、 と中興化成工業の企業訪問を行いま 耳を傾け、メモをとったり、質問を した。生徒は真剣に担当の方の話に)たりしていました。 最後に企業訪 半日の日 生徒の感想

程を終了しました。